

# 春・新年度スタート！！

豊橋市立松葉小学校

PTA 広報部

令和4年度 No.1

## 入学式

▼4月6日(水) 春の暖かな日差しの中、令和4年度入学式が行われました！



▼PTA 大鐘会長より記念品贈呈



▼入学式のあとは教室へ移動



▼入学式終了後に何人かのご家族にインタビューしました！

『成長した姿を見て感動しました。』  
『こうして親から離れていくののだなと感慨深かったです。』  
『お友達ができるか心配です。』  
『子どもならではの素敵な思い出をたくさん作ってほしいです。』



『運動場で友達とたくさん遊びたいです。』  
『先生が優しくよかった。』  
『クラスみんなで散歩に行きたいです。』  
『国語や算数をがんばりたいです。』

これから始まる学校生活に、心配しつつも希望にあふれる声をたくさん聞かせていただきました。給食をしっかりと食べ、勉強に、遊びに、いっぱい取り組みながら大きく成長して行ってね。がんばれ、新・松葉っ子！！

# 退任式

4月14日(木)午後、退任式が行われました。

校内放送のライブ配信にて、転出された先生方に各学年の代表の児童たちが、感謝の言葉と花束を贈りました。

▼転任された中村校長先生



▼お世話になった先生へ花束を渡している様子



ライブ配信終了後は、転出された先生方が、前年度に担任をしていた児童たちのいる教室へ直接向かいました。会えたことがうれしくて笑顔になる子どもたちの中、別れを思い、さみしくて泣いてしまう子もいたようです。

▼ライブ配信後、転任された先生と教室にて対面



お世話になった先生と今までのように松葉小学校で会えなくなるのは残念ですが、先生との思い出は、子どもたちにとって、時に前を向く力になっているはずです。

退任式という日に、改めて、先生方に感謝の気持ちでいっぱいになります。

# 登校時

いよいよ、新1年生も仲間入りし、新通学団にて登校の日々が始まりました。

▼班長さんを先頭に一列に並んで登校している様子



北島郵便局前の横断歩道には、前年度までお世話になった[交通安全指導員（緑のおばさん）・小林さん]にかわって、[緑のおじさん・元警察官の河合隆夫さん]が、今年度から子どもたちのことを見守ってくださります。

▼初登場☆交通安全指導員の河合さん



松葉の子は、あいさつもきちんとできて、良い子がいっぱい！みんな、班長さんの言うことをきいて、まとまって横断歩道をわたれています。妻と子どもは松葉小学校出身です。わたしも、校区に貢献したいです！

今年度も【あいさつ運動】や【保護者ゼロの日交通当番】を通して、子どもたちの朝の登校時の様子を見守っていきたいと思います。

たくさんの方のご協力をお待ちしています。

(ホームページ作成担当 中村 絵里 向井 淑恵)